

Rektor Tekankan Lagi Akan Pentingnya SPT Bagi ASN

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 9, 2023 - 23:59



KOTA MALANG - "Kita wajib memiliki tiga pola dalam pembelaan sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) di bawah Kementerian Agama Republik Indonesia (Kemenag RI). Pola ketiga itu adalah Sikap, Perilaku dan Perbuatan.

Selain itu, untuk juga sebagai warga dari Universitas Islam yang memiliki visi Unggul dan bereputasi Internasional maka semuanya terutama para ASN di Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (UIN Maliki Malang) diharapkan mampu menjadi pegawai yang cerdas". Hal inilah yang ditegaskan lagi oleh rektor UIN Maliki Malang, Prof. M. Zainuddin, MA saat menjadi Pembina Upacara di agenda apel pagi awal tahun 2023 ini.

Agenda rutin setiap Senin pagi itu berlangsung di teras depan Gedung Rektorat, DR.(HC). Ir. Soekarno, Senin (9/1/2023).

Pada kesempatan kali ini, Prof. Zain sapaan akrab rektor UIN Maliki Malang ini

menekankan kembali kepada para ASN dan seluruh warga kampus terkait pentingnya menjalankan tiga prinsip atau pola dalam memperlakukannya. “Jadi Anda semua ini sebagai ASN harus memiliki tiga pola kinerja, yakni sikap, perilaku dan tindakan,” ucapnya.

Hal itu sangat penting karena dengan menerapkan tiga pola kinerja tersebut maka para ASN khususnya dapat meneguhkan nilai-nilai dasar dan menjalankan kode etik serta kode perilaku yang telah ditetapkan dalam Peraturan Menteri (Permen) Agama.



Lanjut, Rektor asal Bojonegoro ini mengaharapkan para warga kampus bisa menjadi ASN yang cerdas sebagai pendukung kampus berlogo Ulul Albab itu menuju visi besarnya, yakni Unggul Bereputasi Internasional.

Sedangkan untuk menjadi ASN yang smart maka hal itu bisa tercermin dalam profesionalitas ASN yang di dalamnya terdiri dari beberapa unsur antara lain: Integritas, berjiwa nasionalisme, memiliki Global thinking, menguasai dan memiliki skill IT, Networking yang luas dan terakhir Hospitality (jiwa melayani terbaik dengan sepenuh hati). (ptt)